

Élections au comité d'EspaceSuisse

Proposition de nouveaux membres

Après avoir siégé durant de longues années au comité d'EspaceSuisse, l'ancien conseiller national Kurt Fluri se retire. Il a également quitté le Parlement fédéral à la fin du mois de novembre 2023.

De même, en raison d'une surcharge de travail, le conseiller d'État Fabian Peter a annoncé sa démission.

L'Assemblée générale d'EspaceSuisse doit par conséquent procéder à l'élection de deux nouveaux membres. Lors de sa séance du 26 avril 2024, le comité a décidé de proposer les deux personnes suivantes:

- Christophe Clivaz, politologue, professeur associé à l'Institut de géographie et durabilité de l'Université de Lausanne, Conseil National (Les Vert-e-s)
- Irène May, experte-comptable, présidente de la commune d'Ingenbohl SZ (Le Centre)